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      煙艸 のぞみ 

開催

日時 

令和５年１０月１０日 

開催場所 
浜田まちづくり

センター 

記

録

者 

浜田ひかり保育所

佐々木 万利 １３：３０～１５：３０  

出
席
者 

くもぎ保育園、ちどり保育所、美川保育園、三保保育園 

あおい保育園、れんげ保育園、浜田ひかり保育所 

欠
席
者 

おぐに保育園 

聖バルナバ保育園 

１． 総務委員長長挨拶 

 

２． 議 題 

（１） 保育現場における現状と課題について意見交換 

（前回の報告書の確認と、追加の意見を求めた） 

 

     【幼児教育、幼児教育センターについて】 

     ・小学校との合同研修会について、保育施設の保育現場を理解した上で内容を検討

してほしい。 

     ・幼児教育センターに保育現場の意見や現状を知っていただく為にも、保育につい

て理解のある方に指導する立場として入っていただきたい。 

     ・利用しやすい幼児教育センターの在り方を求める。 

     ・基本的なしつけやルールを教える保育現場に自由性がないと思われがちなのでは

なかろうか。各園の考え方や環境の違いがある。場合によっては設定保育も必要

ではないだろうか。 

     ・保育要録は小学校でどのように活用されているか知りたい。 

 

     【人材育成について】 

     ・産休・育休中の人材確保に苦慮している。（派遣会社活用も考えている） 

     ・潜在保育士の職場復帰を市からも働きかけてほしい。 

（復帰をしない理由もあるのでは） 

     ・県外・市外からの就職者に関して市から助成をしてほしい。（住居手当等） 

      

     【発達障害・気になる子について】 

     ・第１回総務委員会で出た意見を情報交換の内容とする。 

  

     【保護者支援】 

     ・入所前に市から可能な限り、保護者や入所児の情報を教えてほしい。 

                          （受け入れ体制を整える為） 

 

 



     【人口減少について】 

     ・若者が働く場所、子どもを育てやすい環境となるための具体策を聞きたい。 

 

 

（２） 課題集約、調査方法について 

・アンケート内容は質問方式にし、集計結果をグラフ化してはどうか。 

                     （第３回総務委員会で検討する。） 

 

令和５年１０月１０日（火）第２回施設長部会総務委員会を行い、「保育現場における現状

と課題」について話し合いました。第１回総務委員会に続き多くの意見・情報交換ができ、充

実した時間となりました。次回は意見を集約し、質問内容をまとめていこうと思います。 

※この報告書全文は連盟 HP 会員向けページに掲載します。又、下欄は活動報告ページに掲載します。 


